Miguel Díaz-Canel assiste aux travaux de la Commission des questions économiques de l'Assemblée Nationale



La Havane, 8 juillet, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a assisté ce lundi aux travaux de la Commission permanente chargée des questions économiques à l'Assemblée Nationale.

Alejandro Gil, ministre de l'Économie et de la Planification et Meisi Bolaños, ministre des Finances et des Prix ont été chargés d'offrir aux députés des informations sur les stratégies tracées afin d'atteindre les Objectifs du Développement durable de l'Agenda 2030.

Salvador Valdés Mesa, premier vice-président cubain, s'est rendu dans la Commission chargée de l'Agriculture et de l'Alimentation. Les débats de cette commission portent essentiellement sur le programme des investissements dans l'Industrie alimentaire ainsi que sur la lutte contre la corruption, le délit et les illégalités.

Les Commissions permanentes de l'Assemblée Nationale siègent à partir d'aujourd'hui et durant trois jours.

La situation des transports en commun, la qualité des services dans le secteur touristique, le contrôle et la fiscalisation de la distribution de vivres subventionnés et l'état du commerce et du gouvernement électronique sont également à l'ordre du jour.

Jeudi et vendredi les ministères du Tourisme et des Industries doivent rendre compte de leur travail annuel et les députés sont d'autre part convoqués à voter trois projets de loi. Le projet de loi électorale, le projet de loi sur les symboles de la Patrie et le projet de loi sur la pêche.

Notre collègue, Dayron Caballero, a tendu le micro à Danis Díaz, un jeune député, étudiant de la Faculté d'ingénierie

«Nous débattons des questions vitales dans chacune des dix commissions, des questions d'intérêt pour tous les Cubains. Nous débattons en présence des autorités du gouvernement, de ministres. Nous faisons aussi le suivi des décisions prises. C'est pourquoi nous invitons tous les électeurs à suivre les débats et les résultats des travaux des commissions.

Nous allons aussi analyser les documents qui seront présentés samedi lors de la session plénière.»

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/195527-miguel-diaz-canel-assiste-aux-travaux-de-la-commission-des-questions-economiques-de-lassemblee-nationale



Radio Habana Cuba